

## AVISO LEGAL (WEB)

ANDRES MENDOZA GARCIA con CIF: 77566365S y domicilio social sito en C/ LA ATALAYA, S/N, 30335, EL MINGRANO, FUENTE ALAMO de MURCIA, no puede asumir ninguna responsabilidad derivada del uso incorrecto, inapropiado o ilícito de la información aparecida en la página de Internet de: WWW.FINCALIARTE.COM.

Con los límites establecidos en la ley, ANDRES MENDOZA GARCIA no asume ninguna responsabilidad derivada de la falta de veracidad, integridad, actualización y precisión de los datos o informaciones que se contienen en sus páginas de Internet.

Los contenidos e información no vinculan a ANDRES MENDOZA GARCIA ni constituyen opiniones, consejos o asesoramiento legal de ningún tipo pues se trata meramente de un servicio ofrecido con carácter informativo y divulgativo.

La página de Internet de ANDRES MENDOZA GARCIA puede contener enlaces (links) a otras páginas de terceras partes que ANDRES MENDOZA GARCIA no puede controlar.

Por lo tanto, ANDRES MENDOZA GARCIA no puede asumir responsabilidades por el contenido que pueda aparecer en páginas de terceros. Los textos, imágenes, sonidos, animaciones, software y el resto de contenidos incluidos en este website son propiedad exclusiva de ANDRES MENDOZA GARCIA o sus licenciantes. Cualquier acto de transmisión, distribución, cesión, reproducción, almacenamiento o comunicación pública total o parcial, debe contar con el consentimiento expreso de ANDRES MENDOZA GARCIA.

Asimismo, para acceder a algunos de los servicios que ANDRES MENDOZA GARCIA ofrece a través del website deberá proporcionar algunos datos de carácter personal. En cumplimiento de lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos le informamos que, mediante la cumplimentación de los presentes formularios, sus datos personales quedarán incorporados y serán tratados en los ficheros de ANDRES MENDOZA GARCIA con el fin de poderle prestar y ofrecer nuestros servicios así como para informarle de las mejoras del sitio Web.

Asimismo, le informamos de la posibilidad de que ejerza los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos de carácter personal, manera gratuita mediante email a [INFO@FINCALIARTE.COM](mailto:INFO@FINCALIARTE.COM) o en la dirección C/ LA ATALAYA, S/N, 30335, EL MINGRANO, FUENTE ALAMO de MURCIA

## POLITICA DE PRIVACIDAD (WEB)

De conformidad con lo establecido en la normativa vigente en Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos serán incorporados al sistema de tratamiento titularidad de **ANDRES MENDOZA GARCIA** con CIF: 77566365S y domicilio social sito en **C/ LA ATALAYA, S/N, 30335, EL MINGRANO, FUENTE ALAMO de MURCIA** con la finalidad de poder atender los compromisos derivados de la relación que mantenemos con usted.

En cumplimiento con la normativa vigente, **ANDRES MENDOZA GARCIA** informa que los datos serán conservados durante el plazo estrictamente necesario para cumplir con los preceptos antes mencionados. ANDRES MENDOZA GARCIA informa que procederá a tratar los datos de manera lícita, leal, transparente, adecuada, pertinente, limitada, exacta y actualizada. Es por ello que ANDRES MENDOZA GARCIA se compromete a adoptar las medidas necesarias para garantizar la seguridad, integridad y confidencialidad de los datos conforme a lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de los mismos. El usuario podrá en cualquier momento ejercitar los derechos de acceso, oposición, rectificación y cancelación reconocidos en el citado Reglamento (UE) razonables para que estos se supriman o rectifiquen sin dilación cuando sean inexactos.

De acuerdo con los derechos que le confiere el la normativa vigente en protección de datos podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos de carácter personal así como del consentimiento prestado para el tratamiento de los mismos, dirigiendo su petición a la dirección postal indicada más arriba o al correo electrónico: [INFO@FINCALIARTE.COM](mailto:INFO@FINCALIARTE.COM).

De conformidad con lo establecido en la normativa vigente en Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos serán incorporados al sistema de tratamiento titularidad de ANDRES MENDOZA GARCIA, con la finalidad de atender sus consultas y remitirle información relacionada que pueda ser de su interés. En cumplimiento con la normativa vigente, ANDRES MENDOZA GARCIA informa que los datos serán conservados durante el plazo estrictamente necesario para cumplir con los preceptos mencionados con anterioridad.

Mientras no nos comunique lo contrario, entenderemos que sus datos no han sido modificados, que usted se compromete a notificarnos cualquier variación y que tenemos su consentimiento para utilizarlos para las finalidades mencionadas. De acuerdo con los derechos que le confiere la normativa vigente en protección de datos podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos de carácter personal así como del consentimiento prestado para el tratamiento de los mismos, dirigiendo su petición a la dirección postal indicada más arriba o al correo electrónico: [INFO@FINCALIARTE.COM](mailto:INFO@FINCALIARTE.COM).

# Fomento de Formación y Protección

Asimismo y de acuerdo con lo establecido en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, en su artículo 21, solicitamos también su consentimiento expreso para enviarle publicidad de nuestros productos o promociones que consideremos puedan ser de su interés, por correo electrónico o por cualquier otro medio de comunicación electrónica equivalente.

He leído y acepto recibir publicidad o información comercial

He leído y NO acepto recibir publicidad o información comercial

**AVISO: Debe tener en cuenta que si su cliente marca la opción NO, en ningún caso podrá enviarle publicidad**

ANDRES MENDOZA GARCIA ha nombrado como su Delegado de Protección de Datos a FOMENTO DE FORMACION Y PROTECCION SL, con domicilio en Calle Espronceda 4, A.P. de Correos 26, 30840 Alhama de Murcia, (Murcia), con correo electrónico de contacto: DPO.CLIENTES@FOMENTOFP.ES y teléfono 968045425.

En este sentido , en todo momento dispondrá del derecho a revocar el consentimiento prestado mediante la presente cláusula . Podrá dirigirse a la Autoridad de Control competente para presentar la reclamación que considere oportuna.

## CONDICIONES DE USO (WEB)

### A. Uso correcto de la página web.

El usuario se compromete a utilizar el sitio web y sus contenidos de conformidad con la ley, las presentes condiciones, las buenas costumbres y orden público. De la misma forma el usuario se obliga a no utilizar el sitio web con fines o efectos ilícitos, contrarios al contenido de estas condiciones generales, lesivos de los derechos e intereses de ANDRES MENDOZA GARCIA, o de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, sobrecargar o deteriorar el sitio web o los servicios o impedir la normal utilización o disfrute del sitio web por otros usuarios.

El usuario deberá abstenerse de obtener informaciones, mensajes, gráficos, dibujos, archivos de sonido y/o imagen, fotografías, grabaciones, software y, en general, cualquier clase de material accesible a través del sitio web, empleando para ello medios distintos de los que se hayan puesto a su disposición, o en general, de los que se empleen habitualmente en Internet. El usuario deberá abstenerse de manipular datos identificativos de ANDRES MENDOZA GARCIA, o servicios del espacio web. El usuario deberá abstenerse de manipular los dispositivos técnicos de protección de contenidos o de información, y en general de configuración del espacio web WWW.FINCALIARTE.COM se reserva el derecho a denegar o retirar el acceso a la página web WWW.FINCALIARTE.COM, en cualquier momento y sin necesidad de preaviso a aquellos usuarios que incumplan estas condiciones generales.

### B. Limitación de Garantías y Responsabilidades:

**ANDRES MENDOZA GARCIA** no controla ni garantiza la ausencia de virus ni de otros elementos en los contenidos que puedan producir alteraciones en su sistema informático (software y hardware) o en los documentos electrónicos y ficheros almacenados en su sistema informático. ANDRES MENDOZA GARCIA, excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la presencia de virus o a la presencia de otros elementos en los contenidos que puedan producir alteraciones en su sistema informático, documentos electrónicos o ficheros de los usuarios. ANDRES MENDOZA GARCIA hará lo posible para garantizar la seguridad de la información que sea facilitada por los usuarios.

No obstante, y debido a que en las comunicaciones a través de Internet intervienen múltiples factores y buena parte de ellos fuera del control ANDRES MENDOZA GARCIA (entre otros la propia configuración informática del usuario, la seguridad aplicada a las redes públicas de telecomunicaciones, etc.), ANDRES MENDOZA GARCIA no puede garantizar que las transmisiones de información sean totalmente seguras. ANDRES MENDOZA GARCIA excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la falta de veracidad,

exactitud, exhaustividad y/o actualidad de los contenidos del sitio web: WWW.FINCALIARTE.COM salvo los que le sean directamente imputables.

ANDRES MENDOZA GARCIA no garantiza la inexistencia de errores en el acceso a su web, ni en su contenido ni que el mismo se encuentre actualizado, aunque desarrollará sus mejores esfuerzos para, en su caso, evitarlos, subsanarlos, o actualizar dicho contenido.

## **C. Derechos de autor, propiedad intelectual e industrial:**

Todos los contenidos del sitio web WWW.FINCALIARTE.COM, son de propiedad exclusiva y mundial de ANDRES MENDOZA GARCIA incluyendo, sin limitación, diseño gráfico, logos, imágenes, textos, ilustraciones, fotografías, audiovisuales, marcas y otros signos distintivos, en cualquiera de los lenguajes de programación utilizados o utilizables, así como todo el software de funcionamiento y desarrollo del sitio web. La reproducción, distribución, comunicación al público, cesión y cualquier otro acto o modalidad de explotación que no haya sido expresamente autorizado por ANDRES MENDOZA GARCIA quedan expresamente prohibidos.

ANDRES MENDOZA GARCIA no concede ninguna licencia o autorización de uso de ninguna clase sobre sus derechos de propiedad intelectual e industrial o sobre cualquier otra propiedad o derecho relacionado con la página web.

El acceso de los usuarios de Internet a esta Web en ninguna medida les otorga derecho alguno a usar o explotar en cualquier forma dichos derechos de propiedad industrial e industrial. Cualquier infracción o lesión que se produzca en este sentido, dará lugar a las responsabilidades legalmente establecidas, pudiendo ser perseguida por ANDRES MENDOZA GARCIA mediante el ejercicio de las acciones administrativas, civiles o penales que, en su caso, correspondan.

## **D. Links:**

El sitio web pone a menudo a disposición del usuario dispositivos técnicos de enlace (links, banners o botones), directorios y herramientas de búsqueda que permiten a los usuarios acceder a sitios web pertenecientes y/o gestionados por terceros.

ANDRES MENDOZA GARCIA no ofrece ni comercializa por sí ni por medio de tercero los servicios disponibles en los sitios enlazados, ni controla, ejerce vigilancia o aprueba los servicios, contenidos, información, datos, archivos, y cualquier otra clase de material en esos sitios enlazados.

Por consiguiente, ANDRES MENDOZA GARCIA declina cualquier responsabilidad respecto a la información que se halle fuera de este sitio web y no gestionada por WWW.FINCALIARTE.COM. La función de los links que aparecen es exclusivamente la de informar al usuarios obre la existencia de otras fuentes de información sobre la materia en Internet. Dichos links no suponen una sugerencia, invitación o recomendación para la visita de los lugares de destino, y por ello, ANDRES MENDOZA GARCIA, no será responsable del resultado obtenido a través de dichos enlaces hipertextuales.

## **E. Modificaciones de las condiciones del servicio.**

ANDRES MENDOZA GARCIA se reserva el derecho a modificar los términos, condiciones y comunicaciones con base a los cuales ofrece sus servicios. ANDRES MENDOZA GARCIA se reserva la facultad de efectuar en todo momento y sin necesidad de previo aviso, modificaciones y actualizaciones de la información contenida en su web o en la configuración y presentación de ésta.

## **POLITICA DE COOKIES**

### **¿Qué son las cookies?**

Las cookies son un conjunto de datos que un servidor deposita en el navegador del usuario para recoger la información de registro estándar de Internet y la información del comportamiento de los visitantes en un sitio web. Es decir, se trata de pequeños archivos de texto que quedan almacenados en el disco duro del ordenador y que sirven para identificar al usuario cuando se conecta nuevamente al sitio web. Su objetivo es registrar la visita del usuario y guardar cierta información. Su uso es común y frecuente en la web ya que permite a las páginas funcionar de manera más eficiente y conseguir una mayor personalización y análisis sobre el comportamiento del usuario.

### **¿Qué tipos de cookies existen?**

Las cookies, en función de su permanencia, pueden dividirse en cookies de sesión o permanentes. Las primeras expiran cuando el usuario cierra el navegador. Las segundas expiran en función de cuando se cumpla el objetivo para el que sirven (por ejemplo, para que el usuario se mantenga identificado en los servicios de ANDRES MENDOZA GARCIA o bien cuando se borran manualmente. Adicionalmente, en función de su objetivo, las cookies pueden clasificarse de la siguiente forma:

#### **Cookies de rendimiento**

Este tipo de Cookie recuerda sus preferencias para las herramientas que se encuentran en los servicios, por lo que no tiene que volver a configurar el servicio cada vez que usted visita. A modo de ejemplo, en esta tipología se incluyen: Ajustes de volumen de reproductores de vídeo o sonido. Las velocidades de transmisión de vídeo que sean compatibles con su navegador. Los objetos guardados en el “carrito de la compra” en los servicios de e-commerce tales como tiendas.

#### **Cookies de geo-localización**

Estas cookies son utilizadas para averiguar en qué país se encuentra cuando se solicita un servicio. Esta cookie es totalmente anónima, y sólo se utiliza para ayudar a orientar el contenido a su ubicación.

## **Cookies de registro**

Las cookies de registro se generan una vez que el usuario se ha registrado o posteriormente ha abierto su sesión, y se utilizan para identificarle en los servicios con los siguientes objetivos:

Mantener al usuario identificado de forma que, si cierra un servicio, el navegador o el ordenador y en otro momento u otro día vuelve a entrar en dicho servicio, seguirá identificado, facilitando así su navegación sin tener que volver a identificarse. Esta funcionalidad se puede suprimir si el usuario pulsa la funcionalidad [cerrar sesión], de forma que esta cookie se elimina y la próxima vez que entre en el servicio el usuario tendrá que iniciar sesión para estar identificado.

Comprobar si el usuario está autorizado para acceder a ciertos servicios, por ejemplo, para participar en un concurso.

Adicionalmente, algunos servicios pueden utilizar conectores con redes sociales tales como Facebook o Twitter. Cuando el usuario se registra en un servicio con credenciales de una red social, autoriza a la red social a guardar una Cookie persistente que recuerda su identidad y le garantiza acceso a los servicios hasta que expira. El usuario puede borrar esta Cookie y revocar el acceso a los servicios mediante redes sociales actualizando sus preferencias en la red social que especifica.

## **Cookies de analíticas**

Cada vez que un usuario visita un servicio, una herramienta de un proveedor externo genera una cookie analítica en el ordenador del usuario. Esta cookie que sólo se genera en la visita, servirá en próximas visitas a los servicios de ANDRES MENDOZA GARCIA para identificar de forma anónima al visitante. Los objetivos principales que se persiguen son:

Permitir la identificación anónima de los usuarios navegantes a través de la cookie (identifica navegadores y dispositivos, no personas) y por lo tanto la contabilización aproximada del número de visitantes y su tendencia en el tiempo. Identificar de forma anónima los contenidos más visitados y por lo tanto más atractivos para los usuarios Saber si el usuario que está accediendo es nuevo o repite visita.

Importante: Salvo que el usuario decida registrarse en un servicio de ANDRES MENDOZA GARCIA, la cookie nunca irá asociada a ningún dato de carácter personal que pueda identificarle. Dichas cookies sólo serán utilizadas con propósitos estadísticos que ayuden a la optimización de la experiencia de los usuarios en el sitio.

## **Cookies de publicidad**

Este tipo de cookies permiten ampliar la información de los anuncios mostrados a cada usuario anónimo en los servicios de ANDRES MENDOZA GARCIA. Entre otros, se almacena la duración o frecuencia de visualización de posiciones publicitarias, la interacción con las mismas, o los patrones de navegación y/o comportamientos del usuario ya que ayudan a conformar un perfil de interés publicitario. De este modo, permiten ofrecer publicidad afín a los intereses del usuario.

## **Cookies publicitarias de terceros**

Además de la publicidad gestionada por las webs de ANDRES MENDOZA GARCIA en sus servicios, las webs de ANDRES MENDOZA GARCIA ofrecen a sus anunciantes la opción de servir anuncios a través de terceros (“Ad-Servers”). De este modo, estos terceros pueden almacenar cookies enviadas desde los servicios de ANDRES MENDOZA GARCIA procedentes de los navegadores de los usuarios, así como acceder a los datos que en ellas se guardan.

## **¿Cómo puedo deshabilitar las cookies en mi navegador?**

El usuario tiene la opción de permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo, configurando a su gusto las opciones del navegador.

- Google Chrome
- Microsoft Internet Explorer
- Mozilla Firefox
- Safari
- Opera

## **Para saber más sobre las cookies**

Puede obtener más información sobre la publicidad online basada en el comportamiento y la privacidad online en el siguiente enlace: <http://www.youronlinechoices.com/es/>

Protección de datos de Google

Analytics: <http://www.google.com/analytics/learn/privacy.html>

Cómo usa Google Analytics las cookies:

<https://developers.google.com/analytics/devguides/collection/analyticsjs/cookie-usage?hl=es#analyticsjs>

## **Actualizaciones y cambios en la política de privacidad/cookies**

Las webs de ANDRES MENDOZA GARCIA pueden modificar esta Política de Cookies en función de exigencias legislativas, reglamentarias, o con la finalidad de adaptar dicha política a las instrucciones dictadas por la Agencia Española de Protección de Datos, por ello se aconseja a los usuarios que la visiten periódicamente. Cuando se produzcan cambios significativos en esta Política de Cookies, estos se comunicarán a los usuarios bien mediante la web o a través de correo electrónico a los usuarios registrados.